

Du 3 au 7 mai

Voici le gâteau poisson que nous avons mangé vendredi dernier pour l'anniversaire de Kella et Malo. Il était excellent !



En motricité, nous avons du marcher et courir comme la maîtresse. Parfois il fallait avancer en faisant des grands pas, des pas chassés, courir en levant les genoux ou en touchant nos fesses avec les talons.



Au menu du petit déjeuner, il y a eu du yaourt à boire à la pêche ou à la framboise avec du pain au raisin. Puis nous sommes allés nous laver les dents.



Nous avons fait du jardinage avec Maud : nous avons planté des aubergines, de la menthe marocaine et des salades. Il a fallu désherber avant pour faire de la place. Heureusement, nous avons des outils : pelles, griffes et binettes.



Les élèves ont bien travaillé cette semaine et avancent vite ! Les petits savent de mieux en mieux associer deux images ou deux mots identiques. Des moyens commencent à lire des syllabes ou des petits mots tandis que d'autres savent écrire les chiffres dans le bon sens. Chez les grands, des élèves lisent maintenant des grands nombres comme 4 825, savent faire le tableau de 100 ou la chaîne de 100.

